
Помощь 
Святого Духа

Заметки с Генеральной конференции

Это учит меня:

Помните  
о том, кто вы

Это учит меня:

Вера в Иисуса 
Христа

Это учит меня:

Идти  
по пути с Ним

Это учит меня:
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Президент Айринг рассказал, что его 
подбадривает история о том, как Нефий 
добыл медные листы у Лавана. Нефий 
не знал точно, что ему нужно делать, но 
каждую минуту его направлял Святой Дух. 
Когда Господь просит нас сделать что- то 
сложное, Святой Дух помогает и нам.

Старейшина Стивенсон предложил 

нам каждый раз останавливаться, видя себя 

в зеркале, и говорить: "Вот это да, просто 

взгляни на себя! Я потрясающий/

потрясающая! Я – дитя Бога! Он знает 

меня! Он любит меня!» Это 

поможет нам не забывать, кто 

мы такие на самом деле и 

как нам могут помочь Бог и 

Святой Дух.

Старейшина Коста поделился 

историей о том, как Иисус Христос 

усмирил бурю. В жизни каждого из нас 

бывают свои бури, то есть испытания, 

справиться с которыми нелегко. Но 

нам никогда не придется бороться с 

ними в одиночку. Вера в Иисуса Христа 

придаст нам силу и покой, помогающие 

противостоять любой буре.

Президент Фриман рассказала 
историю о том, как ей захотелось пройти по особенному маршруту, несмотря на боль в 
лодыжке. Сама она этого сделать не могла, 
поэтому ей на помощь пришел проводник. 
Подобно проводнице президента Фриман, 
Иисус Христос поможет нам в любом 
испытании, если мы будем стремиться 
соблюдать свои заветы.


